

Ressort: Finanzen

## Familienministerin Schwesig betont Bedeutung von Mutterschutz

Berlin, 01.05.2016, 00:00 Uhr

**GDN** - Kurz vor ihrer Rückkehr aus dem Mutterschutz hat Familienministerin Manuela Schwesig (SPD) die Wichtigkeit dieses Schutzraumes betont und die Verabschiedung eines neuen Mutterschutz-Gesetzes im Kabinett für Mai angekündigt. Die sechs Wochen vor und acht Wochen nach der Geburt seien als Erholungszeit "sehr wichtig" für das Kind und die Mutter, so Schwesig zu "Bild am Sonntag".

"Beide brauchen Zeit, um wieder zu Kräften zu kommen und sich kennenzulernen. Deshalb müssen alle Mütter diesen Schutz bekommen, und daran darf nicht gerüttelt werden." Sie freue sich, dass der Mutterschutz jetzt auch für Schülerinnen und Studentinnen gelten soll. "Mit dem neuen Mutterschutzgesetz, das im Mai ins Kabinett kommt, werden wir insbesondere den Schutz für Mütter mit einem behinderten Kind verbessern", so Schwesig weiter. "Gerade in dieser Situation ist der besonders wichtig: Deshalb wird hier der Schutz von acht auf zwölf Wochen nach der Geburt verlängert."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-71798/familienministerin-schwesig-betont-bedeutung-von-mutterschutz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)